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Por tercera vez consecutiva Corregidora recibe la 
Escoba de Platino por ser un municipio limpio y con 
buenas prácticas en favor del medio ambiente.  
Roberto Sosa reconoció el trabajo del personal de la 
Secretaría de Servicios Públicos Municipal.

Con el objetivo de construir un documento para el de-
sarrollo sostenible del estado que defina los proyectos y 
trace el futuro de la entidad, se habilitó la plataforma 
queretaro2050.mx, un canal donde ciudadanos podrán 
compartir sus ideas y propuestas para fortalecerlo.

El Senador de la Repúbli-
ca, Alfredo Botello, rindió 
su cuarto informe de ac-
tividades legislativas en el 
Teatro de la Repúlica.

RECIBE CORREGIDORA ESCOBA DE  PLATINO PLAN QUERÉTARO 2050 ALFREDO BOTELLO

POR TERCERA OCASIÓN INICIA CONSULTA CIUDADANA PARA LA CONSTRUCCIÓN DEL 4TO INFORME LEGISLATIVO

QUERÉTARO “0” OBSERVACIONES ANTE LA ASF
- Querétaro es de los estados de México más destacados en transparencia.
- Estos resultados refrendan el manejo financiero sólido, transparente y la correcta rendición de cuentas.

Las autoridades de la Au-
ditoría Superior de la Fed-
eración (ASF), dieron a 
conocer los resultados de 
la primera entrega de la re-
visión de la cuenta pública 
2023, con corte a junio de 
2024, mismos que man-
tienen a Querétaro entre los 
estados más destacados en 
transparencia y rendición 
de cuentas.

 El secretario de la 
Contraloría, Oscar García 
González, destacó que es-
tos resultados refrendan el 
manejo financiero sólido, 
transparente y la correcta 
rendición de cuentas que 
existe en Querétaro, lleván-
dolo así al siguiente nivel.

 Oscar García ex-
plicó que en este ejercicio se 
analizaron recursos asigna-
dos a la entidad, para el 
Fondo de Aportaciones para 
la Educación Tecnológica y 
de Adultos, lo que involucró 
la fiscalización de poco más 
de 70 millones de pesos.

EL FUTURO DEL PAÍS, PASA POR EL 
DESARROLLO FERROVIARIO: FELIFER

Tras el anuncio de la virtual presidenta electa, 
Claudia Sheinbaum, para la construcción de 
trenes de pasajeros, el presidente municipal 
electo de Querétaro, Felifer Macías sostuvo 
que ambos planes contarán con todo el 
apoyo de su administración. 

¡CON LA TARJETA #SALUDCONTIGO 
TIENES AMPLIOS BENEFICIOS!

Si no cuentas con IMSS o ISSSTE, adquiere tu 
tarjeta y accede sin costo a servicios de salud 
en Querétaro.. 

Regístrate en: 

https://programas.queretaro.gob.mx/sipros/

SOSTIENE CHEPE GUERRERO 
REUNIONES BILATERALES EN NY
Abordó diversos temas de colaboración 
bilateral enfocados en seguridad, 
infraestructura, servicios públicos 
municipales y crecimiento económicos, 
programas que serán en beneficio de 
las y los corregidorenses.  

 El gobernador, Mauricio Kuri, afirmó que el 
adelanto más grande de su sexenio en materia de ser-
vicios, es la movilidad, con un sistema de transporte 
público que ha mejorado sustancialmente en Queréta-
ro, esto al encabezar la presentación de los avances 

que ha obtenido la Agencia de Movilidad mediante la 
implementación de la iniciativa estatal Tarifa UniDos, 
durante el ejercicio Contigo Informamos; foro en el 
que se destacó la evolución del programa beneficiando 
al día de hoy a más de 110 mil usuarios registrados.

El 9 de julio se amplió el programa para beneficiar a personal del Ejército Mexicano y el Poder Judicial.

SUPERA “TARIFA UNIDOS” LOS 110 MIL BENEFICIARIOS, HABRÁ MIL UNIDADES 
“QROBUS” FUNCIONANDO PARA SEPTIEMBRE, DESTACÓ KURI GONZÁLEZ

Oscar García destacó que los resultados 
emitidos por la ASF indican que no existen 
montos por aclarar, ni cantidades para 
reintegrar, tampoco recomendaciones 
para seguimiento, por lo que una vez más 
Querétaro se mantiene con “cero” perfecto.


